

Plan Atacama

● Estimado director:

En mi calidad de consejero regional y por sobre todo en mi calidad de profesor y presidente comunal del Colegio de Profesores Chañaral, he querido enviar esta opinión respecto a lo que hoy (ayer) se inaugura con bombos y platillos en nuestra región, primero en Copiapó y luego en la Provincia de Chañaral, y me refiero al nuevo Plan Atacama Pedagógico.

Hoy nace una nueva oportunidad para la Educación Pública en Atacama. Hoy no solo se inaugura un plan. Hoy se renueva la esperanza, el compromiso y la convicción de que una educación digna, justa y de calidad es posible.

El Plan Atacama Pedagógico representa mucho más que estrategias o documentos: es una respuesta necesaria a las voces de estudiantes, docentes, asistentes, directivos y familias que han exigido ser escuchados.

Celebramos este inicio con alegría, pero también con la conciencia clara de que los compromisos deben cumplirse. Y en esto las autoridades están al debe. Cada palabra dicha, cada recurso prometido, cada acción anunciada, debe convertirse en realidad en nuestras salas de clases, patios y bibliotecas.

A nuestras comunidades educativas: sigamos siendo protagonistas, cuidadores y guardianes del derecho a aprender en ambientes seguros, con apoyo, con sentido. Que este plan no se quede en el papel, sino que se transforme en oportunidades concretas para

quienes más lo necesitan.

Hoy empezamos una nueva etapa. Que la voluntad se convierta en hechos y los discursos en transformación. Porque nuestros estudiantes no pueden esperar más. Por una educación pública viva, digna y transformadora en Atacama. Hasta que la dignidad se haga costumbre.

Manuel Reyes Cuello, profesor de estado en Inglés y consejero regional